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emilihan Presiden (Pilpres) memang masih setahun Plagi digelar--tepatnya 14 Februari 2024--tapi partai 
politik (parpol) sudah mulai 'gas pol' dengan 

mengumumkan bakal calon presidennya (Capres). Usai 
PKS mendeklarasikan dukungan untuk pencapresan Anies 
Baswedan, artinya sudah ada dua orang yang mengantongi 
dukungan secara memadai yaitu Prabowo Subianto dan 
Anies. Partai atau koalisi partai harus memenuhi syarat 
minimal ambang batas pencapresan atau presidential 
threshold sebesar 20% kursi DPR atau 25% suara nasional 
dari pemilu sebelumnya. Pendukung Anies di Koalisi 
Perubahan terdiri dari PKS punya 8,7% suara DPR, 
ditambah Partai NasDem 10,26% suara DPR, dan Partai 
Demokrat dengan 9,39% suara di DPR. Total suara Koalisi 
Perubahan sudah 28,35%. Kondisi serupa ada di Prabowo 
Subianto yang sudah mengantongi dukungan gabungan 
partai Partai Gerindra  dengan 13,57% suara di DPR 
ditambah PKB yang punya 10,09% suara. Total ada 24,47% 
suara DPR. Keduanya sudah melampui ambang batas 
pencapresan. Tersisa Golkar, PAN dan PPP yang tergabung 
dalam Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) dan PDI Perjuangan 
(PDIP) yang belum resmi mengumumkan jagoannya. KIB 
sendiri sudah mengantongi 148 kursi (25,52%) dengan 
perincian Golkar 85 kursi, PAN 44 kursi dan PPP 19 kursi. 
PDI Perjuangan tanpa berkoalisi sudah memenuhi syarat 
dengan raihan 22,26%. Ramalan 4 poros dalam Pemilu 
2024 pun mulai menjadi nyata.

(Baca	Hal	11)
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akuannya, penjualan 
s e c a r a  p a k e t  i t u 
memberatkan bagi 
pedagang.

"Ya susah kami 
harus beli margarin-
n y a .  K a l a u  b e l i 
minyaknya aja boleh, 
tapi agak mahal. harga 
satu kardusnya ada 
ya n g  R p 1 6 5  r i b u -
R p 1 6 8  r i b u  s a m a 
m a r g a r i n n y a , " 
ucapnya.

S a t g a s  P a n g a n 
Jatim sekaligus Dirres-
krimsus Polda Jatim 
sekaligus Kombes Pol 
F a r m a n  p u n 
mengimbau kepada 
pihak distributor agar 
t i d a k  m e l a k u k a n 
p e n j u a l a n  s e c a r a 
p a k e t .  S e b a b  i t u 
m e n y u l i t k a n 
p e d a g a n g . Fa r m a n 
mengatakan pihaknya 
b a k a l  m e l a k u k a n 
sosia l isas i  terkai t 
imbauan supaya tidak 
m e n j u a l  m i n y a k 
goreng secara paket.

"Kalau masih ada temuan yang 
sama setelah diberi sosialisasi, kami 
akan tindak secara tegas. Iya tindak 
pidana," kata Farman.

T a k  h a n y a  d i  S u r a b a y a , 
sebelumnya Ikatan Pedagang Pasar 
Indonesia (IKAPPI) membenarkan 
terjadi kelangkaan minyak goreng di 
pasar. Yaitu, minyak goreng kemasan 
sederhana, Minyakita, dan merek lain 
yang berlabel HET."Benar (terjadi 
kelangkaan Minyakita dan minyak 
goreng kemasan HET)," kata Kabid 
Infokom IKAPPI Reynaldi Sarijowan.

Menurutnya, kelangkaan tidak 
hanya terjadi di wilayah Jakarta, Bogor, 
D e p o k ,  Ta n g e ra n g  d a n  B e k a s i 
(Jabodetabek). Terbukti, imbuh dia, 
harga bergerak naik."Nggak (Tidak 
hanya di Jabodetabek). Di NTB (Nusa 
Tenggara Barat) dan Bali sudah 
menyentuh Rp16.000 dan Kalimantan 
juga sama," tambahnya.

Pemerintah	Siapkan	450	Ribu	Ton
Menteri Perdagangan (Mendag) 

Z u l k i f l i  H a s a n  a t a u  Z u l h a s 
mengungkapkan, Pemerintah akan 

menggelontorkan sebanyak 450.000 
ton minyak goreng curah bermerek 
Minyakita demi menjaga ketersediaan 
pasokan.

Zulhas menjelaskan, sebelumnya 
Pemerintah menyediakan 300.000 ton 
minyak goreng curah. Penambahan 
stok ini dilakukan dengan melibatkan 
sekitar 30 produsen."Kami tadi 
mengundang para produsen minyak 
ini, hampir 30 yang datang. Tadinya 
suplai itu Minyakita 300.000 ton 
perbulan, kita naikkan 50 persen. 
Semua sudah sepakat tanda tangan. 
Suplainya menjadi 450.000 ton per 
bulan," tutur Zulhas usai rapat terbatas 
bersama Presiden Joko Widodo di 
Istana Negara, Senin (30/1/2023).

Zulhas  menuturkan,  produk 
Minyakita  mulai  digemari  oleh 
masyarakat. Hal ini yang membuat 
ketersediaannya semakin langka di 
pasaran."Harga tidak naik tapi di 
pasar-pasar berkurang kirimannya, 
karena Minyakita ini sekarang menjadi 
merek yang digemari oleh semua 
konsumen dan tidak hanya di pasar 
tradisional tetapi minyakita sudah 
masuk ke pasar modern, ritel modern. 
S e m u a  o r a n g  s u d a h  m e m b e l i 
Minyakita karena kualitas sama 
dengan merek premium," tegas 
Zulhas."Mudah mudahan dengan itu 
kita bisa membanjiri kembali pasar-
pasar tradisional rakyat itu dengan 
minyak curah atau minyak goreng 
merek Minyakita," tambahnya.

S e b e l u m nya ,  P re s i d e n  J o ko 
Widodo ( Jokowi) meminta para 
menteri untuk mewaspadai kenaikan 
harga barang yang bisa berimbas pada 
lonjakan inflasi. Terutama, kenaikan 
h a r g a   b e r a s  d a n  m i n y a k 
goreng.Pasalnya, kata Jokowi, kedua 
komoditas tersebut adalah kebutuhan 
p o ko k  ya n g  d i p e r l u k a n  d a l a m 
kebutuhan sehari-hari masyarakat 
d a n  s a n g a t  b e r p e r a n  m e n j a d i 
penyebab kenaikan kemiskinan.

"Terkait dengan inflasi, kenaikan 
harga-harga barang dan jasa, saya lihat 
betul-betul harus diwaspadai. Pertama 
urusan beras, kedua berkaitan dengan 
minyak. Minyak goreng dilihat betul," 
ujarnya dalam Rapat Terbatas terkait 
Peningkatan Aktivitas Perekonomian 
dan Pariwisata Pasca Pencabutan 
PPKM di Jakarta, Senin (30/1/2023). 
(wid,rls, ant/dya)

SURABAYA-Komisi Pengawas Per-
saingan Usaha (KPPU) Kantor Wilayah 
IV menyebut produk minyak goreng 
kemasan Minyakita yang diinisasi oleh 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag) langka di berbagai 
daerah, salah satunya Surabaya.

Hal itu terungkap saat Kepala 
Kanwil IV Komisi Pengawas Persaingan 
Usaha (KPPU) Dendy R Sutrisno, me-
lakukan sidak di Pasar Wonokromo. 
Menindak lanjuti temuan itu, Dendy 
m e n e g a s k a n  p i h a k n y a  b a k a l 
memanggil Kementerian Perdagangan 
dalam waktu dekat untuk mengetahui 
apa penyebab permasalahan ini.

"KPPU berencana memanggil 
k e m e n t e r i a n  t e r k a i t  u n t u k 
menyelesaikan apa yang terjadi, 
kenapa (Minyakita) tidak segera 
dibawa ke pasar dan distribusikan," 
kata Dendy di Pasar Wonokromo, 
Senin (30/1/2023).

Ia menambahkan tak hanya langka, 
beberapa stok Minyakita yang dijual di 
pasar juga melebihi harga eceran 
tertinggi (HET) Rp14 ribu. Karena 
langka, kini harganya bisa tembus 
Rp15-Rp17 ribu per liter."Kita ketahui 

HET adalah Rp14 ribu, sementara di 
lapangan dijual Rp15-Rp16 ribu, 
bahkan ada yang Rp17 ribu tergantung 
pada pembeliannya. Tapi yang jelas 
sudah dijual di atas HET," ucapnya.

M e n u r u t nya ,  p e r m a s a l a h a n 
kelangkaan minyak ini harus segera 
diatasi. Apalagi dalam beberapa bulan 
ke depan masyarakat akan memasuki 
Bulan Ramadan.

M o m e n  t e r s e b u t  m e m b u a t 
stabilisasi harga bahan pokok harus 
segera dilakukan. Sementara itu salah 
satu pedagang di Pasar Wonokromo, 
Rita mengatakan Minyakita dengan 
HET Rp14 ribu itu sudah langka sejak 
satu bulan terakhir.

Karena masalah itu, ia pun harus 
belanja Minyakita yang berisi dua liter 
a g a r  b i s a  b e r j u a l a n  m i n y a k 
goreng."Harga yang dua liter itu Rp28-
30 ribu. Konsumen banyak yang cari 
Minyakita, karena harganya yang 
murah," katanya.

Bahkan, dia mengaku harus kulak 
Minyakita secara paket. Misalnya, 
pembelian minyak goreng satu kardus 
wa j i b  m e m b e l i  m a r g a r i n  l i m a 
bungkus.Padahal menurut peng-

Petugas	melakukan	persiapan	untuk	pengiriman	minyak	goreng	Minyakita	yang	telah	dikemas	dalam	kontainer	ke	
Indonesia	bagian	timur,	di	Pelabuhan	Tanjung	Priok,	Jakarta.	(Foto.dok)

 
IX Minyak Goreng 19.150  19.400  19.400  19.400  19.400 19.450

1 Minyak Goreng Curah (kg)  15.350  15.550  15.600  15.650  15.600 15.650
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Minyak Goreng Kemasan Bermerk 1 (kg)
 
21.450

 
21.650

 
21.650

 
21.650

 
21.650 21.700

3 Minyak Goreng Kemasan Bermerk 2 (kg) 19.800 20.100 20.050 20.100 20.100 20.100

NO KOMODITAS (RP) 23/1/2023 24/1/2023 25/1/2023 26/1/2023 27/1/2023 30/1/2023

PUSAT	INFORMASI	HARGA	PANGAN	STRATEGIS	NASIONAL

HARGA RATA-RATA MINYAK GORENG DI PASAR INDONESIA (23/01/2023)

Harga Minyakita di warung kini tak 
lagi Rp14.000	per	liter, melainkan 
Rp15.000	per	liter.

Naiknya harga tersebut lantaran 
harga beli di agen sudah naik, tak	
lagi	Rp12.000	per	liter.

HARGA 
MINYAKKITA
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Wakil Ketua DPRD Surabaya AH Thony 
Tekankan Pendidikan Karakter dan Budaya

3

SURABAYA – Pembangunan kota 
berbasis kebudayaan dan penguatan 
pendidikan karakter terus digaungkan 
di Surabaya. Wakil Ketua DPRD 
Surabaya AH Thony pun punya cara 
sendiri untuk mewujudkannya. Saat 
melakukan jaring aspirasi masyarakat 
di masa reses, politisi Partai Gerindra 
tersebut tak sekadar menampung 
keluhan dan kebutuhan warga, tapi 
melibatkan mereka dalam prosesnya.

“Kami ingin bergerak bersama 
untuk Surabaya. Mengajak banyak 
k a l a n g a n  i k u t  b e r p a r t i s i p a s i . 
Terutama dalam penyusunan Raperda 
Pemajuan Kebudayaan, Kejuangan dan 
Kepahlawanan Kota  Surabaya,” 
k a t a n y a  d i k o n f i r m a s i  S e n i n 
(30/1/2023).

Dikatakannya,  saat  kegiatan 
bertajuk Jaring Aspirasi Masyarakat, 
Tahun Sidang IV Masa Persidangan 
Kedua yang digelar di Hotel Cleo 
J e m u r s a r i ,  S u r a b a y a ,  J u m a t 
(28/1/2023), AH Thony mengundang 
para pegiat sejarah, guru, seniman, 
budayawan, dan warga.

Diskusi tematik tersebut dibagi 
tiga sesi. Sesi pertama diperuntukkan 
b a g i  wa r g a .  S e s i  ke d u a  u n t u k 
komunitas pegiat sejarah dan budaya. 
Sedangkan sesi ketiga untuk kalangan 
guru.

T h o ny  m e n j e l a s k a n ,  a l a s a n 
digelarnya reses tematik untuk 
menyambut lahirnya dua Peraturan 
Daerah (Perda) di Surabaya. Pertama, 
Perda Cagar Budaya yang sudah 
diajukan ke Gubernur Jawa Timur. 
Ke d u a ,  Ra p e rd a  Pe m a j u a n  Ke -
budayaan, Kejuangan dan Kepahlawanan 
Kota Surabaya yang murni inisiatif 
dewan dan sekarang dalam pem-
bahasan di panitia khusus (Pansus).

“Kalau Perda Cagar Budaya yang 
baru sebagai pengganti Perda 5/2005 
sudah selesai, tinggal akan menjadi 
perda nomor berapa, kita belum tahu. 
Nah, masukan masukan dari jejaring 
ini  akan menjadi  bahan dalam 
penyusunan Raperda Pemajuan 
Kebudayaan,” beber papar AH Thony.

T h o n y  m e n y a t a k a n  s a n g a t 
berterima kasih atas masukan dari 
para pegiat sejarah dan budaya. Di 
mana mereka berharap tersedianya 
sarana kebudayaan untuk mendukung 
p r o s e s  d a n  u p a y a  p e m a j u a n 
kebudayaan.

A d a  1 0  o b j e k  p e m a j u a n 
k e b u d a y a a n  s e b a g a i m a n a 
diamanahkan dalam Undang Undang 
5 / 2 0 1 7  t e n t a n g  P e m a j u a n 
Kebudayaan. Yakni, tradisi lisan, 
manuskrip,  adat istiadat ,  ritus, 
pengetahuan tradisional, teknologi 
tradisional, seni, bahasa, permainan 
rakyat dan olahraga tradisional.

“Dibukanya kembali THR menjadi 
harapan sebagai art centre yang 
nantinya bisa menjadi etalase atraksi 
s e n i  b u d a y a .  I n i l a h  s a r a n a 
kebudayaan. Sementara sebagai 
pendukung art centre ini adalah 
ketersediaan pusat seni lokal per 

wilayah. Ada wilayah Surabaya Timur, 
Barat, Utara, Selatan dan Tengah 
sebagai upaya persebaran wadah 
kesenian dan budaya,” jelas AH Thony.

Kuatkan	Kemandirian
Pada sesi bersama para guru, AH 

Thony menghadirkan perwakilan 
Japan Initiative Taki Kitada. Dia 
seorang konsultan yang telah ikut 
memediasi sister city antara Surabaya 
dan Kochi di era Wali Kota Sunarno 
Sumoprawiro, Bambang DH, dan Tri 
Rismaharini.

Taki Kitada dalam kesempatan itu 
m e m u t a r  v i d e o  te n t a n g  m o d e l 
pendidikan di Jepang. Di mana, anak-
anak yang sekolah di Jepang diajarkan 
untuk mandiri dan didorong untuk 
mengembangkan kemampuan sesuai 
karakternya.“Di sana (Jepang), anak-
anak kalau berangkat sekolah sendiri, 
tidak ada yang mengantar. Mereka juga 
dibiasakan mencuci piringnya dan 
membersihkan tempatnya sendiri 
setelah selesai makan,” tutur Taki.

Kemandirian dan tanggung jawab 
benar-benar ditanamkan kepada 
anak-anak yang sekolah di Jepang. 
Kenyataan ini  membuat Jepang 
menjadi negara maju dan menjadi 
salah satu negara yang mendapat 
julukan Macan Asia.

Dari dialog dengan guru didapat 
pandangan umum tentang penguatan 
pendidikan karakter. Ini selaras 
dengan upaya pemajuan kebudayaan 
yang bersifat non bendawi yang 
diupayakan Pemkot Surabaya melalui 
program Sekolah'e Arek Surabaya 
(SAS). Program itu memanfaatkan 
alokasi waktu selama 2 jam setelah 
alokasi waktu belajar mengajar selesai 
pukul 12.00.

Pendidikan karakter ini, menurut 
AH Thony, adalah ruh yang menjiwai 
d a n  m e n g h i d u p i  s e g a l a  s e n d i 
kehidupan.“Dalam hidup, orang harus 
obah (berbuat) atau berjuang untuk 
mencapai tujuan hidup itu sendiri. Jadi 
berjuang tidak hanya berkonotasi 
dengan perjuangan para pahlawan 
pada era Revolusi 45, tapi perjuangan 
hidup yang dimulai sejak dini hingga 
mati,” ujar AH Thony.

Dia lalu mencotohkan seorang ibu 
h a m i l  ya n g  b e r j u a n g  m e n j a g a 
kehamilannya. Anak sekolah berjuang 

agar lulus sekolah dengan nilai yang 
sangat memuaskan dan masih banyak 
lagi arti kejuangan dalam hidup.

Maka yang namanya lifelong 
education (pendidikan seumur hidup) 
sangat penting. Dalam program SAS 
dengan menekankan pembentukan 
nilai karakter pada siswa akan ber-
kontribusi terhadap upaya pemajuan 
kebudayaan di Surabaya.“Jadi SAS 
selaras dengan upaya pemajuan 
Kebudayaan,” cetus politisi yang 
dikenal sebagai penggerak budaya 
Surabaya itu.“Semua masukan ini akan 
ka m i  b awa  d a l a m  p e ny u s u n a n 
Raperda Pemajuan Kebudayaan, 
Kejuangan dan Kepahlawanan Kota 
Surabaya,” pungkas AH Thony.

Perkenalkan	
Program	Review

Sebelumnya,  intelektual asal 
Jepang bernama Taki Kitada telah 
berdiskusi mengenai inovasi yang 
bernama 'Program Review' di kantor 
DPRD Surabaya bersama Wakil Ketua 
DPRD kota Surabaya AH. Thony serta 
A n g g o t a  K o m i s i  D ,  b i d a n g 
Kesejahteraan Rakyat, Dyah Katarina. 

Program Review akan diujicoba 
oleh Pemerintah Kota Surabaya. 
Program Review ini untuk mengukur 
tepat atau tidaknya sebuah kebijakan 
yang diterapkan pemerintah kota. 
Penerapannya bakal melibatkan 
masyarakat luas dalam memberikan 
penilaian.

Taki mengaku, Program Review ini 
juga mendapatkan dukungan dari 

pemerintah Jepang. Dia menyebut, 
program tersebut sudah dilakukan uji 
coba di dua desa di wilayah Kabupaten 
Bantul.“Program ini lahir karena 
p e l i k n y a  p e r m a s a l a h a n  y a n g 
disebabkan dislokasi anggaran dari 
berbagai kebijakan, terutama program 
otoritas daerah,” jelasnya.

Kerja program tersebut hanya 
b u t u h  w a k t u  s a t u  j a m  u n t u k 
memunculkan sebuah keputusan 
tepat atau tidaknya suatu program. 
Mekanismenya, yakni perwakilan dari 
masyarakat dikumpulkan secara acak, 
pakar, maupun legislatif berperan 
sebagai evaluator atau pengawas.

Selanjutnya, pelaksanan evaluasi 
bakal dilakukan di dalam sebuah 
f o r u m ,  s e k a l i g u s  d i l a k u k a n 
pengambilan poling untuk menilai 
ketepatan suatu program pemerintah. 
Hasil poling juga bakal langsung 
diumumkan di forum pembahasan 
tersebut.“Evaluator ini nantinya akan 
melakukan voting apakah kebijakan 
itu harus lanjut ,  dibenahi,  atau 
dihentikan,” kata Taki.

Program Review ini merupakan 
bagian kelanjutan sister city antara 
Kochi dan Surabaya. “Perlu diingat, 
meskimpun nantinya ada pihak yang 
kurang puas dengan hasil voting 
tersebut. Setidaknya ini satu langkah 
menjadi lebih baik lagi,” jelasnya.

“Program Review ini  adalah 
sebuah program atau giat untuk 
mengevaluasi program apa saja 
yang sudah dibuat. Misalkan, ketika 
kita menginisiasikan suatu program 
ke m u d i a n  k i t a  j a l a n k a n .  N a h , 
d e n g a n  P r o g r a m  R e v i e w  i n i , 
nantinya kita bisa menilai apakah 
program ini bisa dipertahankan, 
atau harus dibenahi, atau bahkan 
dihentikan,” kata Thony di ruang 
kerja DPRD Surabaya.

“Karena ini kan berkaitan dengan 
p r o g r a m  n a s i o n a l ,  u n t u k 
mengkomparasi apakah di Surabaya 
bisa di laksanakan dengan baik 
dibandingkan dengan daerah lain. 
Maka, evaluator itu kita datangkan 
d a r i  l u a r  S u r a b a y a .  H a l  i n i , 
dimaksudkan untuk objektivitas dari 
evaluasi  i tu bisa di jaga,”  tutup 
Thony.(adv,mira/dya)

Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya	AH	Thony	(dua	dari	kanan)	saat	mendengarkan	penjelasan	dari	perwakilan	
dari	Japan	Initiative,	Taki	Kitada	dalam	kegiatan	bertajuk	Jaring	Aspirasi	Masyarakat,	Tahun	Sidang	IV	

Masa	Persidangan	Kedua	yang	digelar	di	Hotel	Cleo	Jemursari,	Surabaya,	Jumat	(28/1/2023).(Foto:istimewa)

Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya,	AH	Thony	bersama	dengan	perwakilan	Japan	Initiative,Taki	Kitada	(tengah)	dan	anggota	
Komisi	D	DPRD	Surabaya,	Dyah	Katarina	di	gedung	DPRD	Surabaya	berdiskusi	mengenai	Program	Review.(Foto:istimewa)
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MALANG-Manajemen Arema FC 
mempertimbangkan untuk bubar 
seiring situasi yang semakin tak 
kondusif hingga didemo Aremania. 
Laga Arema FC vs Bali United pun 
akhirnya juga batal digelar Senin 
( 3 0 / 1 / 2 0 2 3 )  k a r e n a  t a k  b i s a 
menentukan venue laga.

Komisaris PT Arema Aremania 
Bersatu Berprestasi Indonesia (PT 
AABBI) Tatang Dwi Arfianto angkat 
bicara menyikapi kondisi terkini di 
M a l a n g .  D a l a m  h a l  i n i ,  Ta t a n g 
menegaskan upaya yang sudah 
di lakukan klub terkait  Tragedi 
Kanjuruhan yang menyebabkan 135 
orang meninggal dunia.

" U p aya  ya n g  d i t e m p u h  d a n 
dihadapi  klub Arema FC pasca 
musibah Kanjuruhan sudah dilakukan, 
mulai membuka crisis center untuk 
membantu penanganan korban, 
menghadapi proses dan gugatan 
hukum baik pidana dan perdata serta 
menjaga eksistensi klub agar tetap 
menjalani  kompetis i  meskipun 
dengan berbagai sanksi dan denda 
dari federasi," ucap Tatang dalam rilis 
klub Senin (30/1/2023).

Untuk diketahui, aksi demontrasi 
Aremania itu terjadi di depan Kandang 
Singa di Jalan Mayjen Panjaitan, Kota 
Malang, pada Minggu (29/1/2023) 
siang. Aksi ini berakhir ricuh dan 
membuat kantor Arema rusak.

"Memberikan layanan trauma 
healing, serta menjaga eksistensi klub 
agar tetap bertahan. Kami sangat 
mema ha mi  sua sa na  duka  ya ng 
berkepanjangan, kami akan terus 
berusaha dan berupaya agar situasi ini 
kembali normal."

N a m u n  d e m i k i a n ,  Ta t a n g 
mengungkapkan jika upaya dan 
iktikad Arema FC ini dianggap belum 
memenuhi keinginan banyak pihak, 
atau justru membuat situasi tidak 
kondusif, maka manajemen akan 
m e m p e r t i m b a n g k a n  a g a r  k l u b 

dibubarkan.
"Tentu kami merespons atas 

insiden ini. Direksi dan manajemen 
berkumpul, membicarakan langkah 
b e r i k u t n y a  s e p e r t i  a p a .  J i k a 
sebelumnya kita memikirkan banyak 
masyarakat Malang yang hidup dari 
sepak bola utamanya Arema FC, 
seperti UMKM, pedagang kaki lima 
sampai usaha kecil lainnya. Tapi jika 
d i ra s a  A re m a  F C  i n i  d i a n g g a p 
mengganggu kondusifitas, tentu ada 
pertimbangan tersendiri terkait 
eksistensinya atau seperti apa, tapi 
kami tetap menyerahkan kepada 
banyak pihak," katanya.

Arema sendiri saat ini tengah 
menjalani sanksi dari Komite Disiplin 
PSSI buntut Tragedi Kanjuruhan. Tim 
Singo Edan dilarang melakoni laga 
kandang di Malang hingga akhir 
musim ini.

Sayangnya, usai kejadian tragedi 
K a n j u r u h a n  d i t a m b a h  r u s u h 
A re m a n i a  d a n  p e r u s a k a n  b u s , 
penolakan ke Arema FC yang sudah 
digaungkan sejak lama menguat. 
Pertandingan Arema FC vs Bali United 
dalam lanjutan Liga 1 semestinya 
berlangsung, Senin (30/1/2023). 
Sebelumnya, situs Liga 1 menulis 
bahwa duel Singo Edan dengan Laskar 
Serdadu Tridatu berlangsung di 
S t a d i o n  S u l t a n  A g u n g ,  B a n t u l , 
Yogyakarta.

Tiga tempat lain sempat dijajaki 
Arema FC untuk menggelar laga 
kandang. Stadion Moch Soebroto 
( M a g e l a n g ) ,  S t a d i o n  J a t i d i r i 
(Semarang), dan Stadion Kebogiro 
(Boyolali) yang dipilih, tapi juga 
mendapat penolakan.

Selain duel dengan Bali United hari 
ini ,  Arema FC juga sudah gagal 
menggelar duel dengan Borneo FC 
pada pertengahan bulan ini. Saat itu, 
Arema memilih Stadion Jatidiri 
menjadi tempat berlaga.

B a l i  U n i t e d  p u n  ke c e wa 
dengan tertundanya pertandingan 
melawan Arema FC.Penundaan 
laga pekan ke-21 membuat jadwal 
Liga 1 2022-2023 bakal tambah 
padat.

Pelatih Bali United, Stefano 
Cugurra Teco, menilai penundaan 
ini akan berefek pada kompetisi 
Liga 1. Tim-tim yang memiliki laga 
tunda akan bermasalah dengan 
mepetnya waktu persiapan."Pasti 
ini tidak bagus karena Arema 
sudah memiliki dua pertandingan 
tunda melawan Borneo dan Bali. 
Ini akan membuat jadwal menjadi 
tidak mudah bagi Arema dan tim 
lain," kata Teco, Senin (30/1/23).

Teco tak bisa membayangkan 
jika waktu tersisa menuju akhir 
M a r e t  m a s i h  a k a n  d i j e j a l i 
tambahan laga tunda. Jadwal yang 
dirancang sejak awal saja sudah 
sangat padat bagi Bali United."Dari 
j a dwa l  ya n g  a d a ,  a k a n  a d a 
beberapa pertandingan yang 

j e d a n y a  c u m a  t i g a  h a r i  d a r i 
pertandingan satu ke pertandingan 
lain," tutur Teco.

PT Liga Indonesia Baru (LIB) 
belum menginformasikan jadwal 
p e n g g a n t i  u n t u k  d e r e t a n 
pertandingan yang ditunda.Selain laga 
yang melibatkan Arema FC, beberapa 
tim juga sempat gagal menggelar 
pertandingan kandang tepat waktu, 
seperti Persebaya Surabaya, Persib 
Bandung dan Barito Putera."Kita 
belum tahu kapan bisa main lagi," jelas 
Teco.

7	Tersangka	Pelemparan	Bus	
Persis	Solo

Di sisi lain, polisi menetapkan 
tujuh suporter Persita Tangerang 
sebagai  tersangka  terkai t  aksi 
pelemparan bus Persis Solo usai laga 
Liga 1 di Stadion Indomilk Arena, 
Sabtu (28/1)."Dari ketujuh oknum 
suporter Persita tersebut kita telah 
menetapkan tersangka," kata Kapolres 
Tangerang Selatan AKBP Faisal 
Febrianto kepada wartawan, Senin 
(30/1/2023).

Faisal mengatakan tujuh suporter 
yang jadi tersangka itu telah ditahan. 
Mereka dijerat Pasal 170 KUHP 
dengan ancaman hukuman penjara 
l i m a  t a h u n  e n a m  b u l a n . Fa i s a l 
menyampaikan pihaknya masih terus 
melakukan pendalaman terkait aksi 
pelemparan bus Persis Solo tersebut. 
M e n u r u t n y a  t a k  m e n u t u p 
k e m u n g k i n a n  a d a  t e r s a n g k a 
tambahan dalam kasus ini."Karena 
sampai saat ini tim opsnal masih 
l a k u k a n  p e n g e j a r a n  t e r h a d a p 
beberapa oknum suporter Persita 
tersebut," ucap Faisal.

S e b e l u m n y a ,  p e n y e r a n g a n 
terhadap bus Persis Solo terjadi usai 
pertandingan melawan Persi ta 
Tangerang yang berakhir dengan skor 

imbang tanpa gol, Sabtu (28/1/2023). 
Polisi mengatakan dugaan motif 
adalah dendam,

Akibat penyerangan tersebut, bus 
yang ditumpangi pemain dan ofisial 
Pe r s i s  m e n ga l a m i  p e c a h  k a c a . 
Sementara ada satu ofisial Laskar 
Sambernyawa yang  mengalami 
luka.Buntut peristiwa ini, Persita 
Tangerang mengambil tindakan tegas 
kepada orang tak bertanggung jawab 
yang menyerang bus Persis Solo.

Melalui akun media sosial, klub 
yang identik dengan warna ungu itu 
mengumumkan tujuh oknum yang 
terlibat dalam penyerangan bus Persis 
sudah diproses secara hukum."Bentuk 
tegas  tanpa ampun akan terus 
dilakukan terhadap oknum yang 
melakukan kekerasan, anarkis serta 
perilaku yang tidak baik yang dapat 
m e r u g i k a n  k e d u a  k l u b ,"  t u l i s 
pernyataan Persita.

“Menyambung kejadian kemarin, 
Panpel sudah membuat laporan polisi 
di mana terdapat 7 oknum yang telah 
diproses secara hukum dan sudah 
dilakukan penahanan. Selain itu, 
Manajemen dan Panpel akan melarang 
oknum tersebut untuk masuk dan 
beraktivitas di Indomilk Arena seumur 
h i d u p , "  s a m b u n g  c u i t a n 
berikutnya.(wid,rls,kum,ant/dya)

Buntut Rusuh Aremania: Arema FC 
Bakal Bubar, Laga Lawan Bali United Batal 
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Karut Marut Sepakbola Indonesia 

Kondisi	Kandang	Arema	FC	di	Jalan	Mayjen	Panjaitan,	Kota	Malang,	pada	Senin	(30/1/2023)	diberi	
garis	polisi	usai	demontrasi	Aremania	yang	berakhir	ricuh	pada	Minggu	(29/1/2023)	siang.	

(Foto:Santi/Lenteratoday)



SURABAYA – Setelah ditangkap dan 
ditetapkan sebagai tersangka karena 
d i d u g a  t e r l i b a t  d a l a m  t i n d a k 
pencurian dengan kekerasan di rumah 
dinas Wali Kota Blitar, Santoso, pada 
Sabtu dini hari (12/1/ 2022) lalu, 
akhirnya terbongkar apa yang menjadi 
motif tindakan Samanhudi Anwar itu. 
Mantan Wali Kota Blitar itu diduga 
dendam dan sakit hati pada Santoso. 

Hal itu terungkap dalam siaran 
pers Bidang Hubungan Masyarakat 
Polda Jawa Timur bernomor B/ 
27/I/HUM.6.1.1/2023/Bidhumas, 
Senin (30/1/ 2023). Namun tak 
disebutkan secara jelas dendam dan 
sakit hati terkait dengan masalah apa.

Kapolda Jatim, Irjen Pol Toni 
Harmanto, mengatakan Samanhudi 
ditangkap terkait keterlibatannya 
dalam kasus pencurian dengan 
kekerasan di rumah dinas Wali Kota 
Blitar, Santoso di Jl. Sudanco Supriyadi, 
Kota Blitar pada, Senin (12/12/2022).

“Kita memastikan menangkap 
MSA (Muh Samanhudi Anwar) dalam 
keterlibatan kasus pencurian dengan 
kekerasan, sesuai fakta dan bukti-
bukti yang ada dan kita peroleh. 
Sehingga, kita yakini, kita memastikan 
yang bersangkutan ini  sebagai 
tersangka dalam pencurian dan 
kekerasan di Rumah Dinas Wali Kota 
Blitar,” katanya.

Bahkan Irjen Pol Toni menjelaskan 
jika tersangka MSA merupakan otak 
pembobolan rumdin Wali Kota Blitar, 
dengan memberikan informasi kepada 
pelaku atau eksekutor saat sama-sama 
menjalani hukuman di Lapas Sragen 
pada Agustus 2020 – Februari 2021.

”Ini berdasarkan pemeriksaan 
intensif dari 3 orang pelaku yang 
sudah kita tangkap sebelumnya dan 
kita pastikan mereka bertemu, serta 
berkomunikasi di lapas. Kemudian 

memberikan informasi keberadaan 
tempat penyimpanan uang dan waktu 
yang baik untuk melakukan aksi itu,” 
jelas Irjen Pol Toni pada wartawan.

Dijelaskan bahwa, Samanhudi 
bertemu dengan tiga pelaku di Lapas 
Kelas II A Sragen dan menceritakan 
terkait rasa sakit hati dan dendam 
pribadinya, serta menyampaikan 
kepada Saudara NT terkait 
wali kota yang memiliki 
banyak uang antara 
Rp 800 juta – Rp 1 
m i l i a r  s e t i a p 
a k h i r  t a h u n 
(Desember).

Selain itu 
Samanhudi 
j u g a 
membocork
an kondisi 
rumah dinas 
dan tempat 
yang ada di 
rumah dinas 
Wali Kota Blitar, 
d a n  j u g a 
m e n y a m p a i k a n 
b a h w a  r u m a h 
tersebut hanya dijaga 
anggota polisi pamong praja sebanyak 
2 orang dari malam sampai pagi. Pada 
pukul 01.00 WIB, biasanya penjaga itu 
terlelap.

Sebelumnya Tim Jatanras Polda 
Jatim akhirnya berhasil meringkus 3 
d a r i  5  o r a n g  t e r d u g a  p e l a k u 
perampokan di rumdin Wali Kota 
Blitar, Senin (12/12/2022) lalu. Ketiga 
p e l a ku  ya n g  s u d a h  d i te t a p ka n 
tersangka tersebut adalah inisial MJ 
alias NT warga Kabupaten Lumajang 
yang ditangkap di Bandung, AJ di SPBU 
Jombang dan AS yang berhasi l 
ditangkap petugas di Medan setelah 
dikejar selama sekitar 24 hari.

S e m e n t a r a  i t u , 
Samanhudi ditangkap 
polisi pada Jumat (27 
/1/2023) pukul 11.20 di 
Moreno Futsal ,  Gang 
Cisadane, Jalan Riam Kiri 
RT 01/ RW 03 Bendo, 
Kecamatan Kepanjen 
Kidul, Kota Blitar. Polisi 
menyita barang bukti 
a n t a r a  l a i n  b e r u p a 
d o k u m e n  l aya r  d a r i 
Lapas Kelas II A Blitar ke 
Lapas Sragen, flash drive 
berisi video orasi dari 
B a k e s b a n g p o l  K o t a 
Blitar, dan laporan hasil 
kegiatan Bakesbangpol 
terkait masalah materi 
orasi itu.

Kepala Subdirektorat 
Kejahatan dan Kekerasan 
D i r e k t o r a t  R e s e r s e 
Kriminal Umum Polda 
J a t i m ,  A P B P  L i n t a r 
M a h a r d o n o ,  y a n g 
membongkar perkara ini 
mengatakan motif pelaku 

di luar Samanhudi merampok rumah 
dinas wali kota murni uang. Adapun 
terkait dengan motif sakit hati dan 
balas dendam Samanhudi pada 
Santoso, Lintar enggan menyebutkan.

“ K a m i  t i d a k  m e l i h a t  d a r i 
permasalahan politik dan sebagainya. 
Yang kami lihat, ketika ada perbuatan 
pidana maka kewajiban kita sebagai 

anggota Polri untuk menindak 
kejahatan tersebut,” kata 

Lintar saat konferensi pers 
di ruang humas.

D a r i  h a s i l 
merampok rumah 
d i n a s ,  N T  d a n 
k o m p l o t a n n y a 
membawa kabur  
uang senilai Rp 720 
juta dan perhiasan, 
s e p e r t i  a r l o j i , 
perhiasan kalung 

serta gelang emas. 
M e n u r u t  L i n t a r, 

Samanhudi tidak ikut 
m e n i k m a t i  h a s i l 

perampokan itu. Pria 57 
tahun itu, kata Lintar, hanya 

s e b a t a s  m e m b e r i  t a h u 
keberadaan uang dan kondisi rumah 

dinas pada NT selaku penjahat 
kambuhan.

“ D i g u n a k a n  p r i b a d i  p a r a 
tersangka. Maka dari itu kami juga 
berhasil mengamankan uang hasil 
kejahatan itu Rp 233 juta dari total 
kerugian,” ujar Lintar.

Samanhudi yang dihadirkan dalam 
konferensi pers dengan pergelangan 
tangan terborgol itu bungkam. Lelaki 
kelahiran Blitar, 20 Oktober 1965 itu 
tak menjawab pertanyaan wartawan 
saat digiring masuk maupun keluar 
ruang konferensi pers.

S e t e l a h  S a m a n h u d i  A n w a r 

ditetapkan menjadi tersangka kasus 
perampokan rumah dinas Wali Kota 
Bitar, oleh penyidik Polda Jawa Timur, 
Jumat(27/1/2023) lalu, mantan Wali 
Kota Blitar tersebut melawan, dengan 
menggugat praperadilan Kapolda 
Jatim.

Samanhudi Anwar melalui kuasa 
hukumnya, Joko Trisno Mudiyanto, 
menyampaikan telah mendaftarkan 
permohonan gugatan praperadilan 
kepada Kapolda Jawa Timur, melalui 
Pengadilan Negeri (PN) Blitar hari ini. 
“ D e n g a n  n o m o r  r e g i s t e r 
1/Pid.Pra/2022/PN.Blt tertanggal 30 
Januari 2023,” ujar Joko didampingi 
tim kuasa hukum Samanhudi yang 
berjumlah 8 orang usai mendaftarkan 
gugatan, Senin (30/1/2023).

L e b i h  l a n j u t  J o k o  T r i s n o 
menjelaskan alasan diajukannya 
gugatan praperadilan ini karena 
adanya penetapan status tersangka 
pada Samanhudi Anwar, tanpa ada 
pemeriksaan sebelumnya. “Belum 
pernah menerima panggilan dalam 
bentuk apa pun dari penyidik Polda 
Jatim, untuk dimintai keterangan atau 
diperiksa sebagai saksi maupun calon 
tersangka,” jelasnya.

D i m a n a  s e s u a i  P u t u s a n  M K 
No.2/PUU-XII/2014 lanjut Joko 
Teisno status penetapan seseorang 
menjadi tersangka, termasuk dalam 
obyek praperadilan. Adapun obyek 
praperadilan yakni Surat Ketetapan 
T e r s a n g k a 
No:S.Tap/17/I/Res.1.8/2023/Ditres
krimum tertanggal 26 Januari 2023 
atas nama Muh Samanhudi Anwar. 
“Maka kami menyampaikan 3 poin 
keberatan dalam permohonan pada 
praperadilan ini,” tandasnya.

Keberatan tersebut pertama, 
penetapan tersangka selain minimal 
dengan 2 alat bukti, harus disertai 
dengan pemeriksaan calon tersangka. 
Kedua, adanya minimal 2 alat bukti 
dan pemeriksaan calon tersangka 
kedua syarat harus dipenuhi. Serta 
tersangka diperiksa pertama kali 
pada 27 Januari 2023, sehari setelah 
di tetapkan menjadi  tersangka . 
“Ketiga, syarat minimal 2 alat bukti 
penetapan tersangka tidak dapat 
dipenuhi, karena keyakinan kami 
h a n y a  a d a  1  a l a t  b u k t i  y a i t u 
keterangan saksi pelaku yang sudah 
ditangkap lebih dulu,” tegas Joko 
Trisno.

Ditambahkan Joko Trisno dalam 
gugatan praperadilan ini memohon 
kepada Ketua PN Blitar cq Hakim 
Tunggal Pemeriksa agar menerima 
dan mengabulkan permohonan 
keseluruhan, menyatakan penetapan 
tersangka Samanhudi tidak sah 
m e n u r u t  h u k u m .  “ M e l e p a s k a n 
tersangka dari tahanan, pemulihak 
hak dan rahabilitasi  nama baik 
tersangka dalam kedudukan serta 
kemampuan harkat dan marbatnya,” 
imbuhnya. (ais/lut/dya)

Ditetapkan Sebagai Tersangka, 
Samanhudi Gugat Polda

nusantaratoday
Selasa, 31 Januari 2023 5

Samanhudi	Anwar	saat	digiring	polisi	di	Mapolda	Jatim.

--------------------------
IRJEN POL TONI HARMANTO 

Kapolda Jatim

“Kita memastikan menangkap MSA 
(Muh Samanhudi Anwar) dalam 

keterlibatan kasus pencurian dengan 
kekerasan, sesuai fakta dan bukti-bukti 

yang ada dan kita peroleh. Sehingga, 
kita yakini, kita memastikan yang 

bersangkutan ini sebagai tersangka 
dalam pencurian dan kekerasan di 

Rumah Dinas Wali Kota Blitar,”



BLAKE 
 LIVELY
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Ambil 
Peran 
di Film 
‘It Ends 
With Us’
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NOVEL romansa terlaris karya Colleen 
Hoover "It Ends With Us" akan 
diadaptasi ke dalam film dengan 
pemeran Blake Lively dan Justin 
Baldoni sebagai bintang, demikian 
dikonfirmasi Variety, Jumat. 

F i l m  i n i  s e d a n g  d a l a m  
pengembangan oleh Sony Pictures, 
dengan Baldoni didapuk untuk 
menjadi sutradara dan produser 
eksekutif di bawah Wayfarer Studios 
miliknya.

Lively juga menjadi produser 
eksekutif bersama Hoover, Steve 
Sarowitz dan Andrew Calof. Alex Saks 
akan memproduseri untuk Saks 
Picture Company, bersama dengan 
Jamey Heath yang akan memproduseri 
atas nama Wayfarer Studios. Skenario 
ditulis oleh Christy Hall (“I Am Not 
Okay With This”) dan juga menjadi 
produser.  

“It Ends With Us” bercerita tentang 
gadis kota kecil Lily, yang pindah ke 
Boston untuk memulai bisnisnya 
sendiri. Kisah asmara terjalin antara 
dia dan ahli bedah saraf Ryle, tetapi 
dokter tersebut enggan untuk 
men j a l in  hu b u n ga n ,  demik ia n  
deskripsi buku itu.  

N a m u n  b a y a n g a n  c i n t a  
pertamanya tiba-tiba muncul dan 
menjadi penghalang bagi hubungan 
Lily dan Ryle.  

Hoover saat ini adalah novelis 

terlaris di AS, menulis lima dari 10 
buku terlaris dari genre apa pun tahun 
lalu, dengan lebih dari 20 juta buku 
terjual.

“It Ends With Us” berakhir pada 
tahun 2022 sebagai buku cetak terlaris 
dan telah masuk dalam daftar buku 
terlaris New York Times selama lebih 
dari 90 minggu.

Baldoni dan Wayfarer telah 
bekerja sama dengan Hoover 
sebagai  konsultan  f i lm 
tersebut.  

Sementara Blake Lively 
terkenal karena karyanya 
dalam serial TV "Gossip 
Girl" dan film-film seperti 
"A Simple Favor" dan "The 
S i s t e r h o o d  o f  t h e  
Travelling Pants", dan 
m e m b u a t  d e b u t  
penyutradaraannya 
tahun lalu dengan 
video musik "I Bet 
You Think About 
Me" milik Taylor 
Swift.

S a a t  i n i  i a  
b e r s i a p  u n t u k  
m e m b u a t  d e b u t nya  
sebagai sutradara film 
f e a t u r e  " S e c o n d s ,"  
sebuah adaptasi dari 
novel grafis Bryan Lee 
O'Malley, ditulis dan 
diproduksi oleh Edgar 
Wright bersama Marc 
Platt.

Profil	Blake	Lively
B l a k e  L i v e l y  

Instagram merupakan 
salah satu informasi 

Di acaranya tersebut Blake Lively 
mencuri perhatian banyak orang 
karena gaunnya yang dapat berubah 
warna.

Hal tersebut menjadi trending dan 
pembicaraan banyak orang.

K a r e n a  k e j a d i a n  t e r s e b u t ,  
informasi tentang Instagram Blake 
Lively pun banyak dicari.

Blake Lively, kelahiran 25 Agustus 
1987 di Tarzana, Los Angeles, 

California, Amerika merupakan 
aktris yang telah memulai 

debutnya sejak tahun 1998.
Akan tetapi nama Blake 

Lively  sendir i  mulai  
dikenal dari tahun 2005.

Pada tahun 2009 ia 
muncul  di  f i lm The 
Private Lives of Pippa 
Lee, dari situ menjadi 
tambah terkenal sampai 
saat ini.

S e t e l a h  
membintangi film di 
2009 ia pun bertemu 
dengan Ryan Reynolds 
pada tahun 2010.

Mereka bertemu 
saat memerankan 

karakter di film 
Green Latern. 
M e m u l a i  
k a r i r n y a  
sejak kecil, 
aktris yang 

satu ini telah 
membintangi 

b e r b a g a i  
sinetron dan juga 

f i l m  y a n g  
m e n a r i k .  

(Ant)

yang banyak dicari oleh penggemar 
dari aktris satu ini.

Nama dari Blake Lively sendiri 
sedang booming di kalangan netizen 
karena gaun yang ia kenakan di acara 
Met Gala 2022 silam.

1.	Gossip	Girl, dari tahun 2007 sampai dengan 2012.

---------------------------------------------------------------------

2.	The	Sisterhood	of	the	Traveling	Pants, tahun 2010.

---------------------------------------------------------------------

3.	Green	Latern,	pada tahun 2011.

---------------------------------------------------------------------

4.	Savage ditahun 2012.

---------------------------------------------------------------------

5.	The	Age	of	Adaline, pada tahun 2015.

---------------------------------------------------------------------

6.	The	Shallows, pada tahun 2016.

---------------------------------------------------------------------

7.	Cafe	Society, pada tahun 2016.

---------------------------------------------------------------------

8.	All	I	See	Is	you, pada tahun 2016.

---------------------------------------------------------------------

9.	A	Simple	Favor, pada tahun 2018.

---------------------------------------------------------------------

10.	The	Rhythm	Section, pada tahun 2020

BEBERAPA DAFTAR FILM DAN 
SINETRON YANG DIBINTANGI
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samping yang tidak diinginkan, seperti 
radang pankreas dan penurunan 
kadar gula darah," kata BPOM yang 
dirilis dalam akun Instagram resminya 
pada Sabtu (28/1/2023).

Penyalahgunaan	obat	penurun	
berat	badan

Penyalagunaan obat bisa terjadi 
pada obat penurun berat badan yang 
mungkin Anda lihat di iklan atau 
tertimoni orang.

Penyalahgunaan obat-obatan yang 
tidak sesuai peruntukkannya, seperti 
obat untuk penyakit  diabetes,  
gangguan defisit perhatian/Attention 
Deficit Disorder (ADD), atau gangguan 
hormon tiroid, dan lainnya, yang 
dikonsumsi untuk menurunkan berat 
badan.

Jika demikian, apakah obat 
penurun berat badan aman? Tentu 
tidak.

B P O M  m e n e k a n k a n  b a h wa  
penyalahgunaan obat penurun berat 
badan itu sangat berisiko untuk 
kesehatan.

Jadi, Anda harus berhati-hati 
dalam mengkonsumsi obat untuk 
menurunkan berat badan.

Pastikan Anda berkonsultasi 
dengan dokter untuk mendapatkan 
resep obat penurun berat badan yang 
aman bagi Anda (Kompas)

apabila didasarkan pada rekomendasi 
medis/resep dokter disertai dengan 
pemantauan ketat oleh dokter dan ahli 
gizi yang berpengalaman.

Pada praktiknya, banyak orang 
menggunakan obat penurun berat 
badan tanpa mengetahui aturan 
peruntukkannya.

Bahkan tak jarang obat penurun 
berat badan dijadikan cara instan 
untuk mendapatkan tubuh ideal, tanpa 
diimbangi dengan olahraga teratur 
dan gaya hidup sehat lainnya.

BPOM menyebutkan bahwa obat 
untuk menurunkan berat badan 
umumnya diresepkan pada mereka 
dengan obesitas yang memiliki indeks 
massa tubuh lebih dari sama dengan 
30.

Anda saat berkonsultasi dengan 
dokter perlu memberi tahu kondisi 
kesehatan, termasuk soal alergi, obat-
obatan yang sedang Anda konsumsi, 
serta kondisi lainnya seperti apakah 
Anda hamil, menyusui, atau memiliki 
rencana hamil segera.

Sebab, beberapa obat penurun 
berat badan memiliki efek samping 
obat, yang bisa menimbulkan reaksi 
alergi atau memiliki kemungkinan 
tidak sesuai dengan terapi pengobatan 
penyakit tertentu.

"Penyalahgunaan obat dan tanpa 
resep dokter dapat menyebabkan efek 

OBAT penurun berat badan biasa 
digunakan orang untuk mendapatkan 
tubuh ideal.

Apakah obat penurun berat badan 
aman? Keamanan penggunaan obat 
penurun berat badan bergantung pada 
peruntukkannya.

Sebenarnya penggunaan obat 
penurun berat badan tidak dianjurkan 
untuk semua orang secara bebas.

Dikutip dari Badan Pengawas Obat 
dan Makanan (BPOM), obat penurun 
berat badan bisa dikatakan aman, 

APAKAH OBAT PENURUN BERAT BADAN 
AMAN UNTUK KESEHATAN?

- Kecanduan

- Kecemasan

- Sakit kepala parah

- Stroke

- Masalah jantung, paru-paru,

 dan ginjal

- Kematian

RISIKO KESEHATAN YANG MUNGKIN 
MUNCUL KARENA PENYALAHGUNAAN 
OBAT PENURUN BERAT BADAN 

- Diabetes tipe 2

- Tekanan darah tinggi

- Stroke

- Kolesterol tinggi

- Masalah persendian

- Gangguan tidur (sleep apnea)

OBAT PENURUN BERAT BADAN DIBERIKAN 
TERUTAMA PADA ORANG OBESITAS 
DENGAN RIWAYAT KESEHATAN : 
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Ponsel Oppo Reno8 T 
Segera Hadir

Oppo	Indonesia
Untuk Filipina perilisan resmi dari 

OPPO Reno8 T dijadwalkan pada 8 
Februari 2023 sama seperti di 
Indonesia.Berkaca dari rentang harga 
y a n g  t a k  b e g i t u  j a u h ,  d a p a t  
disimpulkan OPPO Reno8 T series di 
Indonesia mungkin akan dibanderol 
dengan kisaran serupa sekitar 
Rp5juta- Rp5,5 juta.

Sejauh ini beberapa spesifikasi 
OPPO Reno8 T sudah bocor ke publik 
di antaranya pilihan warna yang 
terdiri dari warna Midnight Black dan 
Sunset Orange.Lalu untuk layarnya 
ponsel ini akan memiliki luasan 6,43 
inci dengan panel layar AMOLED.

Untuk RAM dan ROM, ponsel ini 
akan memiliki RAM 8 GB serta memori 
penyimpanan 128 GB.

Membahas kamera yang juga 
menjadi keunggulan Reno8 series, 
untuk Reno8 T dikabarkan akan 
memiliki kamera utama 100 MP yang 
dilengkapi dengan kamera monokrom 
2 M P  d a n  ka m e ra  m i k ro  2 M P.  
S e m e n t a r a  k a m e r a  d e p a n n y a  
berukuran 32 MP.

G i z m o c h i n a  p a d a  M i n g g u  
melaporkan untuk di India perkiraan 
harga dari OPPO Reno8 T datang dari 
pembocor teknologi Mukul Sharma. 
Mukul mengklaim bahwa di India 
ponsel tersebut akan rilis pada 3 
Februari 2023 dan menjualnya 
dengan harga 28.999 rupee atau 
setara Rp5,3 juta.

Melihat rekam jejak informasi 
yang dibagikan Mukul kerap kali valid, 
maka besar kemungkinan informasi 
mengenai harga OPPO Reno8 T pun 
akan tergenapi.Sementara untuk 
pasar Filipina, perkiraan harga untuk 
OPPO Reno8 T rasanya lebih valid 
karena dirangkum dari banyaknya 
penjual ponsel pintar disana yang 
memulai pra pemesanan.

Meski belum dirilis resmi namun 
para penjual ponsel pintar di Filipina 
mematok harga sekitar 18999 peso 
atau setara Rp5,2 juta (Ant)

OPPO	memastikan ponsel seri Reno8 
T akan segera hadir pada 8 Februari 
2023.  Dikutip dari  GSMArena,  
perangkat baru ini diluncurkan pada 8 
Februari 2023 di Filipina dan India 
dengan dua pilihan warna, yakni 
Hitam dan Oranye bertekstur kulit.

O p p o  d i p e r k i r a k a n  a k a n  
meluncurkan Reno8 T dengan 5G dan 
chipset Snapdragon 695, tetapi 
beberapa pasar akan mendapatkan 
versi LTE dengan chipset Helio G99.

A d a p u n  s a l a h  s a t u  p o n s e l  
dikabarkan akan hadir dengan kamera 
1 0 8 M P.  B a h k a n ,  p e r u s a h a a n  
mengeklaim seri tersebut akan 
menghadirkan kamera selfie 100MP.

Ada juga spekulasi bahwa ponsel 
ini akan hadir dengan merk Oppo F23 
di India dan pasar lain. Sayangnya, 
belum ada informasi lebih lanjut 
mengenai perangkat baru tersebut.

Di Indonesia sendiri, PR Manager 
Oppo Indonesia Aryo Meidianto 
mengatakan lini seri Oppo Reno8 T 
sebelumnya tercatat resmi pada situs 
s e r t i f i k a s i  P o s t e l  d a n  P 3 D N  
Kemenperin dengan nama model 
Oppo CPH2481 dan Oppo CPH2483.

Aryo menyebut, kehadiran kedua 
perangkat terbaru ini akan jadi 
keluarga baru lini seri Reno8 yang 
akan meneruskan kesuksesan seri 
sebelumnya.

"Kedua perangkat ini membawa 
desain modul kamera yang terlihat 
sangat menonjol dengan tampilan 2 
lingkaran kamera besar," ucapnya.

Adapun dari informasi situs P3DN 
dapat dilihat bahwa salah satu 
perangkat ini mengusung teknologi 
5G, sehingga dapat dipastikan bahwa 
salah satu perangkat ini akan 
dipasarkan dengan nama OPPO Reno8 
T 5G.

Sayangnya, belum ada informasi 
lebih detail seputar spesifikasi utama 
dan peningkatan baru yang dibawa 
oleh Oppo Reno8 T Series seperti yang 
terpantau di website resmi Oppo 
Indonesia.
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k a n ke r  p ay u d a ra ,  t i m  p e n e l i t i 
menyelidiki apakah orang dengan 
variasi genetik tertentu lebih mungkin 

menunjukkan tanda-tanda 
kerusakan pada hati 

s e t e l a h  s e t a h u n 
m e n e l a n  8 4 3 

m i l i g r a m 
suplemen teh 
hijau per hari.

Penelitian 
y a n g 
d i p i m p i n 
o l e h  L a u ra 
A c o s t a , 
s e o r a n g 
m a h a s i s w a 

d o k t o r a l , 
m e m i l i h  d u a 

variasi genetik 
y a n g 

d i p e r t a n y a k a n 
karena masing-masing 

mengendalikan sintesis 
enzim yang memecah antioksidan 

dalam teh hijau yang disebut katein 
(EGCG).

Mereka melakukan uj i  coba 
terkontrol plasebo melibatkan lebih 
dari 1.000 wanita pascamenopause 
dan mengumpulkan data secara 
berkala setiap tiga bulan sekali selama 
satu tahun.

A n a l i s i s  o l e h  p a ra  p e n e l i t i 
menunjukkan bahwa tanda-tanda 
awal kerusakan hati tampak umum 
terjadi pada peserta dengan genotipe 
UGT1A4.

Namun tidak dijelaskan lebih 
lanjut genotipe seperti apa yang 
dimaksud.

ANTIOKSIDAN pada teh hijau dikenal 
memiliki banyak manfaat untuk 
kesehatan tubuh. Kendati demikian 
mengonsumsi suplemen teh hijau 
dosis tinggi untuk waktu 
yang lama ternyata juga 
d a p a t  m e m i c u 
kerusakan hati.

Penelitian dari 
R u t g e r s ,  y a n g 
diterbitkan dalam 
"The Journal of 
D i e t a r y 
S u p p l e m e n t s " 
m e m b e r i k a n 
p e t u n j u k  d u a 
va r i a n  g e n e t i k 
y a n g 
memperl ihatkan 
risiko tersebut.

P e n e l i t i  s e n i o r 
s e k a l i g u s  a s i s t e n 
profesor ilmu gizi di Rutgers 
School of Health Professions 
Hamed Samavat mengatakan kepada 
ScitechDaily beberapa waktu lalu, 
bahwa penting untuk mengetahui 
siapa saja yang berisiko, mengingat 
suplemen teh hijau dosis tinggi juga 
kaya akan manfaat.

"Suplemen teh hijau dosis tinggi 
memiliki manfaat kesehatan yang 
signifikan bagi penderita gangguan 
jantung, kanker, obesitas hingga 
diabetes tipe 2. Tapi penting untuk 
tahu siapa yang berisiko untuk alami 
kerusakan hati setelahnya," ujar 
Hamed.

Menggunakan data dari Minnesota 
Green Tea Trial, sebuah studi besar 
tentang efek suplemen teh hijau pada 

Genotipe ini  berisiko t inggi 
mengalami peningkatan kerusakan 
hati hingga 80 persen setelah sembilan 
bulan mengonsumsi suplemen teh 
hijau.

S e d a n g k a n  m e r e k a  d e n g a n 
genotipe berisiko rendah dengan 
enzim yang sama memperlihatkan 
peningkatan kerusakan hati hingga 
melihat 30 persen.

“Kami masih jauh dari dapat 
memprediksi siapa yang dapat dengan 
aman mengonsumsi ekstrak teh hijau 
dosis tinggi,” kata Samavat, yang 
mencatat risiko toksisitas hati hanya 
terkait dengan suplemen teh hijau 
tingkat tinggi dan bukan dengan 
m i n u m  t e h  h i j a u  a t a u  b a h k a n 
mengonsumsi ekstrak teh hijau dosis 
rendah.

Manfaat	umum	teh	hijau
Manfaat teh hijau bagi kesehatan 

telah dipercaya sejak dulu. Bahkan, teh 
hijau disebut-sebut sebagai salah satu 
minuman paling sehat di dunia dan 
diyakini dapat mencegah berbagai 
jenis penyakit. Tak hanya itu, masih 
banyak manfaat teh hijau lain yang 
dapat Anda peroleh.

Teh hi jau berasal  dari  daun 
tumbuhan Camellia sinensis. Minuman 
ini digunakan dalam pengobatan 
Jepang dan Cina selama berabad-abad 
lamanya.

Proses pengolahan teh hijau lebih 
singkat dibandingkan jenis teh lainnya, 
seperti matcha maupun the hitam, 
sehingga kandungan nutrisi dan 
antioksidan di  dalamnya masih 

terjaga.
Teh hijau kaya akan kandungan 

antioksidan yang bermanfaat dalam 
melawan radikal bebas yang masuk ke 
dalam tubuh.

Paparan radikal bebas berlebih 
dapat merusak sel-sel tubuh hingga 
menyebabkan penuaan dini dan 
penyakit berbahaya seperti kanker.

Salah satu kandungan antioksidan 
dalam teh hijau adalah katekin. 
Senyawa katekin berperan penting 
dalam menghentikan kerusakan sel-
sel tubuh.

Jika dikonsumsi secara rutin, teh 
hijau dapat memberikan banyak 
manfaat bagi kesehatan (Ant)

 

-------------------------------------

HAMED SAMAVAT  
Asisten Profesor Ilmu Gizi Di 

Rutgers School Of Health 
Professions

“

SUPLEMEN TEH HIJAU DOSIS TINGGI 

PICU KERUSAKAN HATI

Suplemen teh hijau dosis tinggi 
memiliki manfaat kesehatan yang 

signifikan bagi penderita gangguan 
jantung, kanker, obesitas hingga 

diabetes tipe 2. Tapi penting untuk 
tahu siapa yang berisiko untuk alami 

kerusakan hati setelahnya,"



HASIL SURVEI 
ELEKTABILITAS 
CAPRES 2024 
Lembaga	Survei	Indonesia	(LSI)
(22	Januari	2023)

Ganjar 
Pranowo  

Anies 
Baswedan

Prabowo 
Subianto

36.3%

19.4%

16.5%

Indikator	Politik	Indonesia	
(1	-6	Desember	2022)

Ganjar 
Pranowo  

Anies 
Baswedan

Prabowo 
Subianto

31.5%

24.4%

21.4%

SMRC
(3	-11	Desember	2022)

Ganjar 
Pranowo  

Anies 
Baswedan

Prabowo 
Subianto

33.7% 

28.1%

26.1%

Charta	Politica	Indonesia	
(8-16	Desember	2022)

Ganjar 
Pranowo  

Anies 
Baswedan

Prabowo 
Subianto

37% 

29.2%

26.1%

Bakal	Capres	2024....	(dari	hal	1)

LANGKAH Anies Baswedan bertarung 
di Pilpres 2024 semakin jelas. Setelah 
NasDem dan Demokrat, kini giliran 
P K S  r e s m i  m e n d e k l a r a s i k a n 
d u ku n g a n  p a d a  A n i e s  s e b a g a i 
capres.Pengumuman itu disampaikan 
Wakil Ketua Majelis Syuro PKS, 
Sohibul Iman, dalam jumpa pers di 
Resto Mang Engking Sawarna yang 
sebelumnya akan digelar di Soetta, 
Senin (30/1/2024). 

Dia menyampaikan amanah dari 
Ketua Majelis Syuro Salim Segaf dan 
Presiden PKS Ahmad Syaikhu yang 
sebelumnya mereka bertemu di 
Istanbul."Sebagaimana ditunjukkan 
partai koalisi  pendukung Anies 
Baswedan, PKS konsisten jadi bagian 
koalisi di Pilpres 2024 sehingga koalisi 
ini memenuhi Presidential Threshold 
20 persen," ucap Sohibul.

Sohibul menyebut penegasan ini 
sebagai respons banyak pertanyaan 
kapan PKS deklarasikan resmi Anies 
sebagai capres, sementara NasDem 
dan Demokrat sudah lebih dulu."Dari 
perkembangan yang ada kami sangat 
merasakan adanya dinamika harapan 
atau ekspektasi dari publik terkait 
d e n g a n  t e r b e n t u k n y a  k o a l i s i 
pendukung Bapak Anies Rasyid 
Baswedan sehingga mencapai angka 
di  atas  Presidential  Threshold 
20persen,"kata Sohibul Iman.

Namun, Sohibul mengatakan 
deklarasi bersama ketiga parpol akan 
disampaikan usai rapat Majelis Syuro 
PKS. "PKS akan sampaikan dukungan 
eksplisit sebagai bacapres 2024 pada 
ra p a t  M a j e l i s  Sy u ro  P KS  ya n g 
bersamaan dengan Rakernas PKS 
pada 24 Februari 2023," tuturnya.

Sohibul  merinci  t iga  alasan 
dukung Anies. Pertama, adalah sosok 
p e r u b a h a n  k a r e n a  k i t a  i n g i n 
Indonesia lebih baik ke depan. Kedua, 
nasionalis  rel igius.  "Dia punya 
karakteristik sangat agamis, tapi juga 
nasionalis"Ketiga adalah dia punya 
elektabilitas yang memungkinkan dia 
menang," pungkasnya. 

S e b e l u m nya ,  t i m  ke c i l  d a r i 
perwakilan ketiga partai  rutin 
m e n g g e l a r  p e r t e m u a n  u n t u k 
m e m b a h a s  r e n c a n a  k o a l i s i . 
Pertemuan terakhir yang diketahui 
wartawan digelar di rumah Anies 
Baswedan pada Jumat (27/1/2023).

Dengan dukungan PKS, maka 
Anies menjadi bakal capres perdana 
yang dideklarasikan oleh koalisi partai 
politik. Tiga poros lain yaitu Gerindra-
PKB (Koalisi Kebangkitan Indonesia 
Raya), PAN, Golkar, PPP (Koalisi 
Indonesia Baru), dan PDIP masih 
timang-timang capres.

Sementara, tiga ketua umum 
parpol yakni dari Partai NasDem, 
Partai Demokrat (PD), dan PKS bakal 
teken keputusan resmi."Terbentuknya 
Koalisi Perubahan sudah memenuhi 
h a r a p a n  p u b l i k  t e r h a d a p 
terbentuknya Koalisi Perubahan itu 
sudah terjawab pada hari ini," kata 
Sekjen PD Teuku Riefky saat jumpa 
pers di Jakarta, Senin (30/1/2023).

Penandatanganan keputusan 
resmi merupakan bagian resmi dari 
tiga parpol untuk mendukung Anies 
Baswedan. Setidaknya, dari tiga 
parpol ini, Anies sudah memegang 

k o a l i s i  l e b i h  d a r i  a m b a n g 
batas."Tinggal tentu semua itu nanti 
akan diformalitas oleh tiga ketua 
u m u m  u n t u k  m e n a n d a t a n ga n i 
keputusan bersama meresmikan 
Bapak Anies Baswedan sebagai bakal 
calon presiden yang diusung oleh tiga 
partai yang kalau dikumulatifkan 
untuk presidential threshold-nya 
sudah melebihi 20% atau kalau tidak 
salah sudah 28%," ujarnya Teuku 
Riefky.

Pendekatan	ke	Keluarga	Jokowi
Te r p i s a h  Pe n g a m a t  p o l i t i k 

B a w o n o  Ku m o ro  m e m b e r i k a n 
pandangannya terkait Prabowo 
Subianto yang intens dekati keluarga 
P r e s i d e n  J o k o  W i d o d o . P e r l u 
diketahui sebelumnya, Ketua Umum 
Partai Gerindra itu menemui dua 
anggota keluarga Jokowi dalam waktu 
berdekatan.

Prabowo temui Wali Kota Medan, 
B o b b y  N a s u t i o n  p a d a  K a m i s 
(26/1/2023) malam lalu dan putra 
sulung Jokowi, Gibran Rakabuming 
Raka pada Selasa (24/1/2023) 
malam.Menurut Bawono, pertemuan 
P ra b o wo  d e n ga n  d u a  a n g g o t a 
keluarga Presiden dalam satu pekan 
terakhir menarik untuk dicermati.

"Meskipun pertemuan kedua 
tokoh itu dalam bungkus kunjungan 
kerja dari  Menteri  Pertahanan 
tersebut, tetapi bukan berarti tidak 
memiliki makna politik," ucapnya 
Senin (30/1/2023).

Peneliti dari lembaga survei 
Indikator Politik Indonesia ini 
m e m b e b e r k a n  p e s a n  d i  b a l i k 
Prabowo intens dekati keluarga 
Jokowi yang berhubungan dengan 
dukunga n unt uk  Pi lpres  2024 
mendatang.

"Pertemuan Prabowo dengan 
kedua anggota keluarga presiden 
tersebut seakan semakin menegaskan 
pesan dukungan politik dari keluarga 
besar presiden terhadap Prabowo 
sebagai bakal calon presiden dalam 
Pemilihan Presiden (Pilpres) tahun 
2024," kata Bawono

"Apalagi beberapa bulan terakhir 
ini di berbagai kesempatan presiden 
telah memberikan dukungan politik 
secara terbuka di hadapan publik 
terhadap Prabowo untuk kembali 
maju dalam kontestasi tahun 2024," 
imbuhnya.

Di sisi lain,Ketua Umum PDI 
Perjuangan Megawati Soekarnoputri 
saat menghadiri pelantikan Wali Kota 
Semarang Hevearita Gunaryanti 
Rahayu di komplek Kantor Gubernur 
Jawa Tengah pada Senin, 30 Januari 
2023 tampak duduk berdampingan 
dengan Gubernur Jawa Tengah Ganjar 
Pranowo di kursi terdepan.

Peristiwa inipun ditafsirkan oleh 
sejumlah pihak sebagai indikasi 
Megawati akan mengusung Ganjar 
Pranowo di Pilpres 2024. Namun 
Pengamat politik, Ray Rangkuti 
menilai, tak ada yang spesial dalam 
pertemuan ini. Menurutnya, tak ada 
yang luar biasa dengan menempatkan 
G a n j a r  P r a n o w o  d u d u k  t i d a k 
dibarisan depan kala harlah PDIP.

"Ini kejadian biasa. Tindakan yang 
biasa juga. Jangan cepat terombang 
ambing oleh tindakan kasuistik 
seperti ini. Apa yang dilakukan oleh 
GP ini tidak lebih dari tata krama 

Desember 2022 memperlihatkan 
Ganjar Pranowo meraih posisi unggul 
dengan elektabilitas 33,7% sementara 
A n i e s  m e m p e ro l e h  2 8 , 1 %  d a n 
Prabowo memperoleh 26,1%.  

Terkahir, Charta Politica Indonesia 
melakukan survei bakal capres 2024 
pada tanggal 8 hingga 16 Desember 
2022, survei menggunakan kuisioner 
yang diikuti oleh 1.221 responden. 
Hasilnya memperlihatkan Ganjar 
Pranowo menempati urutan unggul 
dengan tingkat elektabilitas 31,7 
persen.(wid,rls,ant,kum,ist/dya)

p e m e r i n t a h a n  ke p a d a  m a n t a n 
presiden RI. Tak ada yang istimewa," 
k a t a  R a y  R a n g k u t i  ,  S e n i n 
(30/1/2023).

Ray menuturkan, bahwa akhirnya 
Ganjar Pranowo yang akan ditetapkan 
PDIP sebagai capres, dirinya kira hal 
itu karena pilihan rasional dan 
objektif.  Dan segala sesuatunya 
sedang mengarah ke sana."Yakni 
pembekuan GP (Ganjar Pranowo) 
sebagai capres. Tetapi sebelum sampai 
ke sana, ada beberapa tahapan yang 
terlebih dahulu harus dibenahi. 
Khususnya berkaitan dengan ibu Puan 
yang terlihat memiliki hasrat besar 
untuk capres PDIP. Jadi,  hal ini 
hanyalah soal waktu," katanya.

Oleh karena itu, kata Ray, peristiwa 
Ganjar yang dijauhkan dari Megawati 
atau didekatkan dalam satu meja atau 
tidak, bukanlah ukuran soal dekat-
jauhnya Gubernur Jawa Tengah itu 
dengan Mega. Jauh dekatnya meja 
Megawati dan Ganjar adalah soal 
momen. Bukan soal jadi capres atau 
tidak."Bukan karena tidak satu meja 
atau tidak dibagi kue ultah maka 
seolah Megawati-Ganjar berjarak. Dan 
sebaliknya karena satu meja maka 
seolah Megawati-Ganjar sudah sangat 
dekat. Bukan," katanya.

" S e b a b  p a d a  a k h i r n y a , 
pertimbangan rasionalah yang akan 
jadi basis penentuan siapa capres 
PDIP," ujarnya.

S e b e l u m n y a  d i b e r i t a k a n , 
G u b e r n u r  J awa  Te n ga h  G a n j a r 
Pranowo menyambut kedatangan 
Presiden ke-5 Republik Indonesia 
y a n g  j u g a  K e t u a  U m u m  P D I 
Perjuangan Megawati Soekarnoputri 
ketika melakukan kunjungan ke Kota 
Semarang,  Senin (30/1/2023) . 
Didampingi sang istri, Siti Atikoh, 
Ganjar Pranowo yang mengenakan jas 
berwarna hitam itu menyambut 
Megawati di Lanumad Ahmad Yani 
Semarang.Pertemuan Ganjar dan 
Megawati itu seolah membantah isu 
bahwa hubungan keduanya sedang 
renggang pasca-perayaan HUT ke-50 
PDI Perjuangan.

Sementara itu, berbagai lembaga 
survei di Indonesia sudah mulai 
melakukan survei elektabilitas bakal 
capres 2024. Dari keempat lembaga 
s u r v e i ,  y a i t u  L e m b a g a  S u r v e i 
Indonesia (LSI), Indikator Politik 
Indonesia, Saiful Mujani Researcher 
Center (SMRC), dan Charta Politika 
Indonesia terlihat nama Ganjar 
Pranowo selalu mengungguli angka 
tingkat elektabilitas.

Pada tanggal 22 Januari 2023, LSI 
menyajikan hasil survei terhadap 
pilihan presiden dengan simulasi tiga 
nama, yaitu Ganjar Pranowo, Anies 
Baswedan, dan Prabowo Subianto. 
Nama Ganjar Pranowo menempati 
p o s i s i  u n g g u l  d e n g a n  t i n g k a t 
elektabilitas 36,3 persen.

S e m e n t a r a ,  l e m b a g a  s u v e i 
Indikator Politik Indonesia merilis 
hasil survei elektabilitas bakal capres 
2024 yang dilakukan pertanggal 1 
hingga 6 Desember 2022 silam, survei 
pilihan capres dengan simulasi 10 
nama dan hasilnya menjukkan Ganjar 
Pranowo menduduki posisi unggul 
dengan elektabilitas 31,5 persen.  

Survei lembaga Saiful Mujani 
Research and Cosulting (SMRC) yang 
dilakukan pertanggal 3 hingga 11 

sambungan
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RAPERDA PERLINDUNGAN DAN PENGEMBANGAN PERTEMBAKAUAN 

MEMBERIKAN PERLINDUNGAN DARI HULU KE HILIR

sedikit yaitu sekitar Rp 3,1 triliun yang 
itu dibagi ke 38 kabupaten kota sesuai 
dengan potensi tembakau masing 
masing.

“Penghasilan tembakau ini apakah 
liner dengan kesejahteraan petani, ini 
mestinya makanya Raperda ini kita 
fokus bahwa bisa memperdayakan 
petani supaya petani bisa mencapai 
tingkat kemakmuran sesuai dengan 
komoditas yang laris dan memberi 
keuntungan pada negara,” katanya.

“Kalau saya pribadi bukan saja 
petani, tapi perlindungan seluruh 
ekosistem pertembakauan dari hulu ke 
hilir. Bukan hanya petani tapi juga ke 
industri hasil tembakau juga harus kita 
support, karena ini simbiosismualisme. 
Dua duanya ini  harus kita  cari 
keseimbangan supaya kepentingan dua 
ini tercover,” imbuh politisi PDI 
Perjuangan ini.

Anggota Komisi B DPRD Jatim, Agus 
Dono Wibawanto, menginginkan 
bahwa Perda ini benar-benar akan 
melindungi hulu sampai hilir. Dengan 
adanya perda ini paling tidak tidak 
h a nya  p e r u s a h a a n  b e s a r  ya n g 
dilindungi tetapi petani tembakaunya 
juga harus dilindungi, dan perusahan-
perusahaan kecil terutama yang 
h i d u p n y a  d a r i  t e m b a k a u  d a n 
turunannya harus dilindungi 

“Kita sadar bahwa pertembakauan 
itu ada dua sisi mata uang, satu sisi 
kesehatan satu sisi ekonomi. Tapi, yang 
harusnya dijelaskan disini  oleh 
pemerintah adalah dua pihak ini bisa 
merasakan keberadaan peraturan 
pemerintah,”katanya.

Dia mengatakan bahwa Raperda ini 
nantinya akan memberikan akses pada 
petani tembakau untuk mendapatkan 
permodalan, kemudian pemasaran, 
hingga pemanfatan dana DBHCHT 
untuk peningkatan kesejahteraan para 
petani tembakau. (lut/dya/Adv)

Lebih lanjut dia menjelaskan 
bahwa sebenarnya masalah pada 
pertembakauan ini adalah masalah 
klise. Menurutnya tembakau dari Jatim 
itu berkualitas bahkan diakui luar 
negeri banyak perusahaan sigaret luar 
n e g e r i  i n i  ya n g  m e n g g u n a k a n 
tembakau dari Jatim, tapi kita bisa diliat 
bahwa para petani tembakau tidak 
mendapatkan pemihakan yang tegas, 
sehingga pada saat panen harganya 
jatuh.

“Nah, yang begitu yang ingin kita 
atur agar sejahtera. Tidak jarang kita 
dengar pada saat panen karena harga 
tembakau mereka bakar itu, sehingga 
yang begitu begitu kita tidak ingin 
terjadi. Dan celakanya juga belum ada 
regulasi yang mengatur pada tingkat 
undang-undang sehingga kita berharap 
ini sebagai suatu terobosan materi 
subtansi yang nanti dibahas oleh angota 
dewan bersama eksekutif bisa menjadi 
satu sumbangan pemikiran untuk lebih 
mensejahterakan mereka (petani 
tembakau),” katanya.

Hal senada juga disampaikan 
Anggota Komisi B DPRD Jatim, Daniel 
Rohi. Dia mendukung penuh akan 
p e m b a h a s a n  R a p e r d a  t e n t a n g 
pertembakauan ini.  Menurutnya 
raperda ini cukup relevan dan penting, 
karena secara nasional peraturan ini 
belum ada.  Untuk i tu ,  dia  juga 
mendorong supaya setiap daerah yang 
memiliki potensi tembakau untuk 
s e g e ra  m e l a k u k a n  p e n a n a m a n 
tembakau.

Dia juga menyebutkan bahwa hasil 
t e m b a k a u  J a t i m  m e m b e r i k a n 
kontribusi cukup besar, dimana pada 
2022 kemarin, Jatim memberikan dana 
cukainya hingga 115 triliun dari total 
target Rp 205 triliun. Artinya sekitar 
70 persen dari kontribusi nasional itu 
berasal  dar i  Jat im.  Sayangnya , 
DBHCHT yang masuk ke Jatim cukup 

SURABAYA -  Jawa Timur sebagai 
penghasil tembakau terbesar di 
Indonesia dengan kontribusi terhadap 
produksi tembakau nasional lebih dari 
50%, ternyata tidak berbanding lurus 
dengan tingkat kesejahteraan petani 
t e m b a k a u  d i  J a t i m .  S e l a i n  i t u 
pendapatan dari Dana Bagi Hasil Cukai 
Hasil Tembakau (DBHCHT) juga dinilai 
cukup sedikit. 

Para petani tembakau di Jatim 
masih banyak diselimuti berbagai 
permasalahan,  mulai  dari  saat 
penanaman yang kerap kali terkendala 
dengan kelangkaan pupuk, kemudian 
permasalahan iklim yang berdampak 
pada kualitas tembakau, hingga 
berujung dengan nilai jual yang berap 
kali anjlok sehingga mengakibatkan 
petani merugi. 

Suprapto, petani tembakau asal 
Desa Sumberagung,  Kecamatan 
Kepuhbaru, Kabupaten Bojonegoro, 
mengatakan yang menjadi kendala 
utama dalam penanaman tembakau 
adalah kelangkaan pupuk dan harga 
j u a l  ya n g  c u ku p  m u ra h  ke t i k a 
mamasuki musim panen. “Pupuk itu 
langka, misalnya begini di desa ada 
kelompok tani itu menyalurkan pupuk 
dan biasanya kosong (tidak pada 
pupuk). Tapi, di luar daerah itu banyak 
pupuk non subsidi, harganya mahal,” 
katanya Senin (30/1/2023).

Meski demikian, sebenarnya harga 
tidak masalah bagi Suprapto dan 
petani tembakau lainnya, asalkan 
ketersediaan pupuk cukup. Sayangnya, 
pupuk menjadi barang yang cukup 
langka sehingga para petani harus 
m e n d e r i t a  m e l i h a t  t a n a n a m a n 
t e m b a k a u nya  t a k  t u m b u h  d a n 
berkembang dengan baik. 

Menurut Suprapto, kebutuhan 
pupuk untuk tanaman tembakau ini 
juga cukup lumayan. Dimana, setiap 
hektar dalam satu kali masa tanam, 
s e t i d a k nya  m e m b u t u h k a n  6 0 0 
k i l o g r a m  p u p u k .  “ J a d i  k a m i 
mengharapkan adanya ketersediaan 
pupuk bersubsidi. Kalau boleh kami 
meminta pada pemerintah supaya 
subsidi pupuk tidak diberikan pada 
pemilik lahan yang luas, lebih baik 
diberikan pada masyarakat yang tidak 
memiliki  lahan,  sehingga harus 
menyewa,” katanya.

Sedangkan permasalahan yang 
kedu a  a da la h  p a da  ha rga  j u a l . 
Khususnya ketika masa panen raya 
h a r g a  j u a l n y a  a n j l o k .  B a h k a n 
perkilonya bisa mencapai hanya Rp 
10.000 hingga Rp 15.000. Padahal 
harga normanya bisa lebih dari Rp 
30.000 per kilogram. Di sisi lain dia 

juga mengharaan masih
 Hal serupa juga disampaikan Raka, 

petani tembakau asal Jember. Dia 
mengatakan bahwa yang menjadi 
harapan petani adalah bantuan pupuk. 
“Harapannya selaku petani ya petani 
k i t a  i n i  p i n g i n  b a n t u a n  d a r i 
p e m e r i n t a h  b e r u p a  p u p u k , 
ke p i n g i n nya  i t u  a j a .  M e s k i p u n 
harganya sedikit  melangit yang 
penting ada,” katanya.

Melihat berbagai permasalahan 
yang dihadapi para petani tembakau 
tersebut, maka Komisi B DPRD Jatim 
t e n g a h  m e n g g o d o k  ra n c a n g a n 
peraturan daerah (Raperda) tentang 
Pengembangan dan Perlindungan 
Pertembakauan di  Jawa Timur. 
Diharapkan Raperda ini nantinya akan 
memberikan perl indungan dan 
pengembangan tembakau dari hulu 
h i n g g a  h i l i r.  J a d i  t i d a k  h a n ya 
memberikan perlindungan pada 
pengusaha hasil produksi tembakau 
saja namun juga pada para petani.

Wakil Ketua DPRD Jatim, Anwar 
Sadad, mengatakan bahwa langkah 
DPRD Jatim membahas Raperda 
Perlindungan dan Pengembangan 
Pertembakauan ini cukup bagus, 
pasalnya pemerintah pusat sendiri 
belum menerbitkan undang-undang 
t e n t a n g  p e r t e m b a k a u a n  d a n 
turunannya. “Kita tahu bahwa potensi 
pertembakauan di Jawa Timur luar 
biasa ,  jadi  perlu penataan dan 
penguatan agar para petani tembakau 
berdaya disamping banyak yang 
' s t e r e o t y p e - nya'  k a n  k i t a  k a n 
memberikan cukai yang besar pada 
pemerintah pusat tapi sebenarnya 
yang kembali ke Jatim kan tidak 
sebanding. Karena itu kita minta 
supaya dana DBHCHT itu benar benar 
diefekti�kan untuk mendidik dan 
membuat mereka lebih berdaya,” 
katanya.

now
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